Altstadtschule Stollberg



Elternbrief X 02.12.2020

Sehr verehrte Eltern, liebe Schüler,

hiermit möchte ich Sie darüber informieren, dass das Sächsische Ministerium für Kultus nach eingehender Prüfung zu einer anderen Einschätzung der Lage an unserer Schule gekommen ist als wir. Es hat daher angewiesen, das Wechselmodell zu beenden und zum permanenten Präsenzunterricht zurückzukehren.

Diese Anweisung setzen wir um und beginnen ab dem 03.12.2020 wieder mit dem Präsenzunterricht ohne Klassenteilung. **Ab Donnerstag, 03.12.2020 dürfen wieder alle Schüler in die Schule kommen.**

Damit müssen wir auch zur Maskenpflicht für alle Schüler ab Klassenstufe 7 zurückkehren, da mit ganzen Klassen nötige Abstände nicht mehr eingehalten werden können. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder und kontrollieren regelmäßig den Zustand der Mund-Nasen-Bedeckung. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Wurm Schulleiter